



El número de viajeros se situó en 2.173.006

## El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol cerró agosto con una subida del 11,3% en pasajeros

- El tirón del mercado internacional, que creció un 12,7%, y el dinamismo que viene manteniendo el doméstico sustentaron los buenos registros
- En los ocho primeros meses del año transitaron por el aeropuerto 12.755.059 usuarios, casi un 13% más

12 de septiembre de 2017

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol cerró en agosto con 2.173.006 pasajeros, un 11,3% más que en la misma fecha de 2016. Este positivo registro tuvo como sustento el tirón del mercado internacional, así como el dinamismo que viene manteniendo el doméstico.

El grueso de los usuarios contabilizados viajó en vuelos comerciales (excluye aviación general y ejecutiva), ya que sumaron 2.166.538. De ellos, 1.903.888 se movieron con origen o destino en alguna ciudad extranjera (un 12,7% más), mientras que 262.650 optaron por conexiones nacionales (casi un 3% más).

En el caso del tráfico internacional, Reino Unido (738.854 pasajeros), Alemania (186.549) y Francia (135.917) se situaron como los mercados con mayor demanda en términos absolutos, aunque también destacaron Holanda (129.154), Irlanda (97.305) y Bélgica (86.682).

Por ritmo de incremento en el número de viajeros, los más activos fueron Israel (se multiplicaron por dos), Canadá (un 66% más), Marruecos (54,6%), Suecia (42,1%), Rumanía (39,3%) y Holanda (34,8%). Muy

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 952 048 987 [lvillalobos@aena.es](mailto:lvillalobos@aena.es) [www.aena.es](http://www.aena.es)  [@aena](https://twitter.com/aena)

significativo resultó, asimismo, el ascenso de Italia (29,3%), Eslovaquia (26,2%), Estados Unidos (25,7%) y Rusia (21,2%).

Atendiendo a las ciudades de origen/destino con mayor volumen de pasajeros en el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol durante el mes pasado, destacaron Londres, Ámsterdam, Manchester, Dublín, Barcelona, Birmingham, París, Bruselas y Copenhague.

Respecto a las operaciones, en agosto se produjeron 15.485 despegues y aterrizajes en el aeropuerto (14.884 de ellos, comerciales), lo que supone un alza del 9,8% respecto al año anterior.

El 6 de agosto, coincidiendo con el primer domingo del mes y con la principal operación salida del año, fue el día de más actividad, al contabilizarse 78.255 pasajeros y 553 vuelos.

### **Datos acumulados**

El buen comportamiento de las estadísticas en agosto contribuyó a que el dato acumulado de viajeros durante los ocho primeros meses del año fuese muy positivo. Así, el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol registró de enero a agosto 12.755.059 pasajeros, un 12,8% más que en el mismo periodo de 2016.

De los 12.718.767 usuarios que se movieron en vuelos comerciales, 11.091.369 lo hicieron con destino u origen en alguna ciudad extranjera (un 14,1% más) y 1.627.398, en territorio nacional (un 5,2% más).

En cuanto a las operaciones, se produjeron 93.528 vuelos (89.842 de ellos, comerciales) y crecieron un 11,7% en comparación con enero-agosto del pasado año.